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令和５年(2023)１１月教育委員会定例会 会議録 

 

令和５年(202３)１１月２１日(火)午後２時００分、出雲市教育委員会定例会を出雲市役所

３階大会議室に招集した。 

 

１ 会議に出席した者 

  教育長                   杉谷 学 

  委員(教育長職務代理)      内藤祐馬 

  委員                     奥 康人 

 

２  欠席した者 

  委員                     高橋 詠 

  委員                     川田量子 

 

３ 説明のため会議に出席した者 

  副教育長                  安井孝治 

  教育部次長                山﨑 創 

  教育部次長(学校教育課長)  福間耕治 

  教育政策課長              栗原真奈美 

  児童生徒支援課長          松井博之 

  教育施設課長              古川 薫 

  学校給食課長              林 辰昭 

  出雲科学館館長            鬼村修治 

  学校教育課課長補佐        岩﨑慎一 

  学校教育課課長補佐        小林 剛 

  児童生徒支援課課長補佐    妹尾博貴 

  保育幼稚園課課長補佐      南場正直 

 

４ 会議の書記 

  教育政策課課長補佐        池尻精二 

 

５ 傍聴者 

    ０名 

 

開会 

(杉谷教育長)ただいまから、令和５年１１月出雲市教育委員会定例会を開会します。本

日の会議は、お手元に配付しております日程のとおりでございますので、ご確認いただ

きたいと思います。 
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２ 教育長行政報告 

(杉谷教育長)まず、「教育長行政報告」を行います。 

(以下、報告項目のみ掲載) 

① これまでの動向（Ｒ５．１０．２４以降） 
R5.10.25 寄贈式（富国生命保険）（JA しまね女性部） 

幼稚園長会、PTA連合会要望 

R5.10.26 学校医との懇談会 

R5.10.27 ポイ捨て一掃大作戦、官民連携マッチング会議、  

市長の中学校訪問（第一中） 

R5.10.28 いずもだんだん祭り開会式（出雲ドーム） 

R5.10.29 MOA美術館出雲児童作品展授賞式（ビッグハート出雲） 

神シンフォニックフェスティバル（出雲市民会館） 

R5.10.30 市長の中学校訪問（湖陵中） 

ことばを育てる親の会要望、 若手職員政策研究発表会 

R5.10.31 出雲市議会全員協議会、 官民連携マッチング会議 

R5.11. 1 出雲市幼稚園教育研究大会（荘原幼稚園）、 

島根県交通安全県民大会（大社文化プレイスうらら館） 

R5.11. 3 出雲コアカレッジ学園祭、  

出雲北陵高校英語レシテーションコンテスト（出雲北陵高校） 

R5.11. 6 教職員協議会要望 

R5.11. 7 教育功労者及び教育優良団体表彰式（サンラポーむらくも） 

小・中学校校長会 

R5.11. ８ 教育委員学校訪問（伊野小、灘分小、向陽中） 

R5.11. 9 県人権教育実践モデル園事業発表会（四絡幼稚園） 

地域学校運営理事会研修会（出雲科学館） 

R5.11.11 荘原小学校開校 150周年記念式典、 

カラヨキ市友好姉妹都市提携 20周年記念式典（ラピタ） 

R5.11.13 いじめ対応学校訪問（～30日） 

R5.11.15 第 6回教育政策審議会 

寄贈式（出雲法人会、出雲間税会） 

R5.11.17 学校視察（第一中） 

R5.11.19 出雲市青少年育成推進大会 

R5.11.20 市長の中学校訪問（向陽中） 

R5.11.21 永年勤続表彰式、定例記者会見、 教育委員会 11月定例会 

 

② 今後の予定 
R5.11.22 第 2回学力育成会議（出雲合庁） 

R5.11.24 トキによるまちづくり庁内推進本部会議 

平田ロータリークラブ教育講演会（平田プラタナスホール） 

R5.11.27 出雲市感謝状贈呈式（（株）フクダ） 

R5.11.28 市議会１２月定例会開会、本会議、全員協議会（予定） 

R5.11.29 出雲コアカレッジ理事会、評議員会（出雲コアカレッジ） 

R5.11.30 健康教育研究発表会（南中） 

R5.12. 1 市議会１２月定例会一般質問（～６日 予定） 
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R5.12.14 市長の中学校訪問（南中） 

R5.12.15 小・中学校校長会 

R5.12.18 定例記者会見 

R5.12.19 市議会１２月定例会本会議、閉会、全員協議会（予定） 

R5.12.20 市長の中学校訪問（浜山中） 

R5.12.21 教育委員会 12月定例会、第 2回総合教育会議 

 

２ 会議録の承認 

(杉谷教育長)続きまして、会議録の承認に入ります。前回１０月定例会の会議録につきま

して、何か意見等はありませんか。 

 

(各委員)なし。 

 

(杉谷教育長)特にご意見等がありませんので、１０月定例会の会議録については承認す

ることといたします。署名については、会議終了後にお願いいたします。 

 

３ 議事 

(杉谷教育長)それでは、議事に移ります。まず、「議第４１号 出雲市地域学校協働活動

推進員の委嘱について」を議題といたします。教育政策課 栗原課長に説明をお願いし

ます。 

 

(栗原教育政策課長)(資料を用いて説明) 

 

(杉谷教育長)さきほどの説明に委員のみなさまから質疑がございませんでしょうか。 

 

(奥委員)直接この委嘱の案件に関連していないのですけれども、協働活動推進員は、

現在、すべての校区に、まだ配置されていないということをお伺いしたのですけれど、

先々の計画をお伺いしてよろしいですか。 

 

(杉谷教育長)栗原教育政策課長。 

 

(栗原教育政策課長)現在８校に配置しています。佐田中学校、斐川東中学校、斐川西中

学校、第二中学校、向陽中学校、第三中学校、第一中学校、平田中学校の８中学校区

に配置しております。この方を配置することで9人目になります。各地域でとても大切な

役割をしていただいております。全校区配置を目指しておりますが、難しい仕事ですの

で、適任の方がなかなか見つからないということもございます。そういう役割に適任の方

がいらっしゃいましたら情報提供いただければと思います。 
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(杉谷教育長)奥委員。 

 

(奥委員)承知いたしました。 

 

(杉谷教育長)さきほどの説明は、全中学校区ということですね。他にありませんか。 

 

(各委員)なし。 

 

(杉谷教育長)他に質疑がないようでございますので、「議第４１号 出雲市地域学校協

働活動推進員の委嘱について」を承認することについて、ご異議ありませんでしょうか。 

 

(各委員)異議なし。 

 

(杉谷教育長)異議なしと認めます。「議第４１号 出雲市地域学校協働活動推進員の委

嘱について」を承認いたします。先般の青少年育成推進大会において、灘分地区の発

表の中において、地域学校協働活動推進員のことについてありました。地域としては、

学校とのつながりができて、いい存在だという言葉をいただきました。ぜひ、今回委嘱い

たします、成相さんにもその役割を果たしていただくことを期待しています。次に、「議第

４２号 出雲市立学校における地域学校運営理事会理事の辞任及び任命について」を

議題といたします。教育政策課 栗原課長に説明をお願いします。 

 

(栗原教育政策課長)(資料を用いて説明) 

 

(杉谷教育長)さきほどの説明に委員のみなさまから質疑がございませんでしょうか。 

 

(各委員)なし。 

 

(杉谷教育長)特にないようですので、「議第４２号 出雲市立学校における地域学校運

営理事会理事の辞任及び任命について」を承認することについて、ご異議ございませ

んでしょうか。 

 

(各委員)異議なし。 

 

(杉谷教育長)ご異議ございませんので、「議第４２号 出雲市立学校における地域学校

運営理事会理事の辞任及び任命について」を承認いたします。次に、「議第４３号から
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議第４８号までの出雲市教育委員会感謝状贈呈者の決定について」の６議案について

は、関連がありますので一括議題といたします。教育政策課 栗原課長に説明をお願い

します。 

 

(栗原教育政策課長)(資料を用いて説明) 

 

(杉谷教育長)６議案について、まとめて説明いたしました。さきほどの説明に委員のみな

さまから質疑がございませんでしょうか。 

 

(各委員)なし。 

 

(杉谷教育長)特に質疑がないようですので、「議第４３号から議第４８号までの出雲市教

育委員会感謝状贈呈者の決定について」６議案を一括して採決いたします。この６議案

を承認することについて、ご異議ございませんでしょうか。 

 

(各委員)異議なし。 

 

(杉谷教育長)ご異議ございませんので、「議第４３号から議第４８号までの出雲市教育

委員会感謝状贈呈者の決定について」の６議案をいずれも承認いたします。以上で議

事を終了いたします。 

 

４ 報告 

(杉谷教育長)続いて、報告事項に入ります。冒頭行政報告の中で、紹介いたしました、

「報告(１)学校訪問について」、教育政策課栗原課長から説明願います。 

 

(栗原教育政策課長)(資料を用いて説明) 

 

(杉谷教育長)それでは委員3名の方にご出席いただきました。奥委員から感想を含め

て、気づかれたことがあればお話をいただきたいと思います。 

 

(奥委員) 栗原課長からお話がありましたように11月の8日に、平田地域の３校を回らせ

ていただきました。私は、初めてだったのですけれども、各学校とも、特色のある活動をさ

れていらっしゃいました。今、推進されていますタブレットの利用であったりとかっていうこ

とについても、ご意見、ご感想なりを伺いました。いろんな環境もありますけれども、さっき

のことに関連するのですが、中学校区にあっては、地区の方々とその関連性を持って活

動を推進されていらっしゃるっていうところを拝見して、非常にいいなと感じました。反
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面、これからの課題もお伺いしたところもございます。教育長も一緒にお話を聞いていた

だいたと思うのですけども。そういったところにおいて今、子どもたちはすくすくと、そうい

った環境の中で過ごしているのだなということを実感したところでございます。簡単です

けれど、以上です。 

 

(杉谷教育長)ありがとうございました。校長の説明の中でも、地域との連携という部分も

ございました。繰り返しますが先週末の推進大会が、この学校訪問の前にあれば、また

違った見方で見ることができたかもしれません。それぞれの学校の課題については、校

長がリーダーとして、しっかりと取り組んでもらうように、我々も見てまいりたいと思いま

す。内藤委員も、機会がありましたら、よろしくお願いいたします。続きまして、報告(２)教

育委員会の後援について、教育政策課栗原課長から説明お願いします。 

 

(栗原教育政策課長)(資料を用いて説明) 

 

(杉谷教育長)さきほどの説明につきまして、質疑がありますでしょうか。 

 

(各委員)なし。 

 

(杉谷教育長)質疑がないようでございますので、以上で、報告事項を終了いたします。 

 

５ 次期教育委員会の開催時期 

(杉谷教育長)委員のみなさま、あるいは事務局の方から何かありましたらお願いいたし

ます。 

 

(各委員)なし。 

 

(杉谷教育長)ないようですので、次期令和5年１２月の定例会の日程です。１２月議会

が１９日に閉会の予定でございます。そのため、通常火曜日開催ですが、１２月２１日木

曜日の、午後２時から、３階庁議室で開催いたしますので、出席の方よろしくお願いをい

たします。 

 

閉会 

(杉谷教育長)以上をもちまして、令和５年１１月出雲市教育委員会定例会を閉会といた

します。 

 

(教育政策課長)皆さま、ご起立願います。一同 礼。 
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【閉会】(午後２時２２分) 


